



Côte d'Or



Pas de classe sans enseignant·e !

Le manque d'enseignant·es remplaçant·es en Côte d'Or ne permet pas d'assurer la continuité du service public d'Éducation. De trop nombreuses journées ou heures d'enseignement sont perdues.

Il n'est pas acceptable que les conditions d'apprentissage des élèves et de travail des enseignant·es soient fortement dégradées.

A cela s'ajoute une gestion administrative des remplacements qui doit rapidement gagner en efficacité et prendre en compte la réalité du terrain.

Enseignants, parents, élus mobilisez-vous !

- **Pour une augmentation du nombre de personnels remplaçants**
- **Pour une amélioration de la gestion des personnels remplaçants**

**Signez notre pétition
en flashant ce QR-Code**



<https://framaforms.org/pas-de-classe-sans-enseignante-1652867079>